

# e-Tax 受付時間について



利用者の利便性の向上を図る観点から、利用者のニーズ、費用対効果を踏まえて受付時間の検討を行った結果、以下のとおり、e-Tax の受付時間を拡大しました。

○ 平成 25 年 8 月 1 日 (木) 以降

・月曜日～金曜日(祝日等及び年末年始(12月29日～1月3日)並びに以下の期間を除く。)

8時30分～24時確定申告時期(1月第3週月曜日～所得税確定申告期限)

24時間

※ メンテナンス時間(毎週月曜日0時～8時30分)を除く。

※ 具体的な期間については、12月上旬に当ホームページでお知らせします。

## 随 筆

私は生まれて六十数年、日暮里という土地を離れた事がない。

ここ十年程前までは私の友人が日暮里駅で降りても「昔とちっとも変わらないなあ!!」と言うほど変化に乏しい駅前であったが、平成二十年頃に舎人ライナーが走り、平成二十二年には京成スカイライナーにより三十六分で成田空港に行くことが出来るようになった。

その後サンマークシティ

日暮里として「ステーションプラザタワー」「ステーションガーデンタワー」「ステーションポートタワー」と次々に高層マンションが竣工し「がらっと」駅前の雰囲気が変わり山の手線の駅前の中でも一番変化が少ないと言われていた所も、やっと都会化してきた様に思われる。その後墨田

区の押上に平成二十四年五月に東京スカイツリーが出来、それらの高層ビルからも、はっきりと見ることが出来るようになり、本当に駅前が様変わりしてしまった趣である。

その反面高層マンションの林立で日暮里駅前から眺める事のできた富士山(富士見坂)も今年から見る事ができなくなってしまった。

また、日暮里繊維街の知名度もあがり、色々な所の人々が日暮里駅を利用する様になったことから、さながら国

際色豊かな近代都市へと変貌してきている。

街が都会化するのそれはそれで素晴らしいことではあるのだけれども、私の様なアナログチックな人間には、昔のノスタルジックな街並みもどこかで残しておいて欲しいと思うのは「私」一人なのであろうか…？。

## 「変貌する日暮里駅」

東日暮里支部長 笠島伸介